
Пролетарии, ,всех страх, соединяйтесь!  

НАВСТРЕЧУ 
второй городской 

партийной конференции 
28 дней отделяют каммуни-

став городской партийной ор-
ганизации от знаменательного 
события - второй городской 
партийной конференции, кото-

рая. начнет свою работу 31 ок-

тября. 

Сейчас в ряде первичных 

партийных организаций про-

ходят отчетно-выборные собра-
ния. А там, где не истек срок 

полноагочий секретарей пар-

тйныхорганпзацнй, проходят 

собрания по выборам_ делегатов 

на конференцию: 
Подготовка х конференции 

совпала с замечательными со-

бытиями - завершением до-

•ездки главы Советското прави-

телыства товарища Н. С. Хру-
щева с визитом дружбы в Со-
единенные Штаты Америки, 
празднованием 10-летнего 

юбилея Китайской Народной 
•Республики с участием Совет-
ской правительственной деле-

, гацииво главе с Нвмктой Сер-
геевичем Хрущевым; подготов-

кой к 42-й- годовщине Велико-
го Октября и очередному Пле-
нуму ЦК КПСС. 

Эти события большой исто-

рической важжности способст-
вовали •развитию праизводст- 
венной активности рабочих и 

колхозников, всех трудящихся 

нашего города и района. До-
срочное выпотне:ние девятиме-

сячного плана промьпнленно-
стью города, успешный ход 

сел кохозяйе'гвеквьих работ в 

большинстве. осолхязоВ района 
гсвидетелыствуют о неуклонном 

ныелании трудящихся города и 

района внести достойны вклад 

в дело укрепления могущества 
нашей Родины и улучгпения 

• материального положения со-

ветских людей. 

Однако каждому ясно, что 

как в пролгьпцлеяности города, 

так и в сельском хозяйстве 
района еще очень много нере-

шенных задач, невькнолненны х 

.социалистичеглсих обяза-
тельств, пртгнятых на 1959 
год - первый гад семилетки. 

Сейчас нужно :развернуть ши-

рокое соре>внавание за досроч-

ное выполнение десятимесяч-
ного плана м промышленности; 
погавор•ить об этотг с рабочими, 
рассказать каждому из них, 

что и в какие сроки нужно сде-

лать, как устранить iнедостат-

ки, которые мешают росту 

юроизводительности труда и 

снижению себестоимости вы- 

пускаемой продукции. 

Решам эту главную задачу, 

нужно добиваться, чтобы гор-

някй и газовики, строителги и 

рабочие других профессий при-

няли личные планы на селги-

летку'и более короткий период, 

чтобы они анчввно боролись 
за выполнение этих ,планов. 

Общественные организации 

совместив с хозяйственными 
рулсоводителялги должны в ходе 

подготовки к городской пар-

тийной конференции и 42-й 
годовщине Великого Охтяаря 
рассмотреть воагюрос о возмож-
ности приовоения бригаде или 

'смене звания коллектива ком-

лгуЛнистического труда, если 
эта бригада или смена борется 
за это почетное право. Одно-
временно с этим следует рас-

смотреть ,возрос и.о присвое-

нии звания «ударник коилгу- 
нистическаго труда» тем ра-

бочим, \ которые заслуживают 

такой чести. 

Усилия калхозхспсов, работ-
ников совхоза, всех тружени-

ков сельского хозяйства, а 

также •рабочих, находящихся 

сейчас .в колхозах и совхозе. 
доляаны быть направлены на то, 

чтобы до 5 октября иавсемест-

но завершить уборку картофе-

ля. За этим должны последо-

вать культивация и пер елешка 

участков, где вы ращивался 

картофель, н людбор клубней. 
Нельзя :медлить и с уборкой 
овощей, особенно корешковых 

культур. План . уборки овощей 
на 1 от'тября был выполнен 

лишь на 51• процент. Промед-
ление с этим делам-может при-

вести н плохим последствиям, 
так как погода ухудшается с 
каждым днем. 1Иеханизатары 
должны так организовать рабо-
ту техники, чтобы до 15-20 
октября полностью выполнить 
план вспашки зяби. 

Колхозы и совхоз нашего 
района имеют . реальную воз-

можность до 42-й годовщины 

Великого Октября полностью 

рассчитаться с государством 

по поставкам годового плана 

картофеля и других продуктов, 

по которым план постагвок еще 

не выполнен. Правления и 

партийные организации колхо-

зов, руководители совхоза дол-

жны провести широкую .разъ-

яснительную работу среди кол-

козниюсов, рабочих совхоза и 

сельских служащих с таким 

распетом, чтобы аи по при 1е- 

ру колхозников сельхозартели 

имени 1льича продали излиш-

ки своего картофеля государ-

ству. 
Нельзя медлить и с :подго-

товкой к стойловому содержа-

нию скота, коькплетсс.ной меха-

низацией в , животгюоводстве. 
Все эти задачи сегодняшнего 

дня, и они должны быть вы-

• полнены. 

Подготовка достойной встре-

чи второй городской партийной 
конференции и 42-й годовщи-: 

,ны Великой Октябрьской со-

циалстстической ,революции -
дело большой важности. Имен-
но на это и должны быть сей-
час направлены усилия камъсу-

нистов, комсомольцев, всех 

трудящихся города и района. 

• ПЛЕНУМ 
Ленинградского обкома КПСС 

1 октября в Тавричесгсом дворце состоялся пленум Ле-
нинградского . обкома КПСС, обоудивший вопрос о созыве 

Областйой отчетно - гзыборной парткюнференции. 
Пленум решил созвать XVI Ленинградскую •областную 

конференцию КПСС 15 января 1960 года. 

гНорпгы нредславилелыс•гва на Областную конференцию 
КПСС один делегат с решающим голосом на600 членов 

партии и один делегат с совещательным голосом на 600 кан-

дидатов в члены партии. 

Год издания 16-й 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Вести 

из нолхозов 

Копка картофеля 

завершена 

Труженики сельхозартели я Вос-
хода, готовясь достойно встретить 
очередной Пленум ЦК КПСС, од-

ними из первых в районе закончи 

ли копку картофеля .на всей пло-

щади 110 гектаров. В этой работе 
участвовали шефы - рабочие га-

зосланцевого завода и ЖКО ком-

бината «Сланцы». 

В .первой бригаде, расположен-

ной в деревне Монастырек, на 

копке картофеля работали школь-

никв Монастырской школы и Чер-
новскаго лесопункта. Вместе с 

молодыми старательно работала 
на уборке картофеля и семидеся-

тилетняя Анна Алексеевна Алек-
сеева. Она ежедневно с раннего 

утра и до позднего вечера выби-
рала из. земля+ клубни. 

Сейчас механизаторы колхоза 

ведут культивацию и переаашку 

картофельного поля. 

Преодолевают 

отставание 

В колхозе имени Ленина про-

доигжительнюе время простаивали 

тракторы из-за недостатка запас-

ных частей ,для ремонта их. На 
днях механизаторы всю технику 

привели в порядок. Трактористы 
Сергей Атафонов, Гецнагдлй Тер - 
нер, Петр Иванов, Александр Ге 
расимов,, Владимир Антонов t+ 

Геннадий нпгулу приступили к 

вспашке зяби.' Работая посменно, 

каждый из них выполняет нормы: 

выработки на 105 - 110 процен-

тав. Подъем зяби решено завер-

шить к 10 октября. 

За посевами 

нужен уход 

В этом году посев озиМых куль-

пур в колхозах и совхозе района 
проведен организованно. Поя.ви-
ликь хорошие, дружные всходы. 
Но беда а том, что во многих хо-

зяйствах за посевами .не ведут ни-

какого ухода, хотя на многих пло-

щадях азкмой ржи появились лу-

жи застойной воды. Это можно 

наблюдать •я колхозе аМай» в 

бригаде, раоположенной в деревне 

Тухтiово, в сРльхювартелях «Вос- 
хоуа», имени Калинина и других. 

Агрономам колхозов и бригади-
рам полеводческих бригад следует 

немедленно организовать отвод 

застойных вод с посевов озимых 
культур. 

Н. АНИСИМОВ. 

Торжества 
ПЕКИН. (ТАСС). 1 октября, в 

день десятой годовщиньт со дня 
правозглашилния Китайской На-
родной Регпублииаи, в столице • на-

радното кзгтая - Пекгигтге состоя-

лись парад войск Пемвз ксаааго . гар-

низона и 700-тысячная деагонсчт-

рация трудящихся. Площадь 
Тяньанымынь в праздничном уб-
ракстве. Огромные шары подняли 

над площадью лозунги: «Да 
здрагвствует великая Китайссая 
Народная Ре1сп!ублика! », «Да 
здрагасгввует Колг.мунмстическая 
партия Китая! а, «Да здравстгвует 

лагерь социализма во главе с Со-
ветсвсим Союзом! », «Да здравству-
ет пкир во всем мире! »: 

В 9 часов 55 минут под звуки 

торнсестве<нного марша ка трибуну 
дтоднимаются товарищи Мао Цзэ-
дун, Лю Шао-ци, Чжу Дэ, Чжоу 
Энь-лай, Н. С. Хцугцев, М. А. Сус-
лав, руководители партцзйнаг-пера- 
вителытввекных делегаций социа-

тистических стран и другие. 

С лрлкветсттенной речью п соб-
равзгкилкся обращается член полит-
б1орю ЦК КПК, председатель На-
родного комитета города Пекина 
Пын Чжсэиь. 

Принимал военo-11ый парад ми-

нистр обороны КНР маршал Линь 
Вяо. 

в Пекине 
После парада, прггдол;каашепо-

ся 40 минут, состоялась демонст-

рация. Яркое, праздничное шест-

вие лгродеманстрировало реши-

мость китайского народа лад ру-

ктюводством Коммункстичеокей 
партии в бллгжайцкие годы пре-

вратить свою страну в мощную 

юидустриалынуто державу. 

* * 

Сотни тысяч жителей Пекина 
собрались вечерок • на площади 

Тяньаньмьинь, ткросгтекте Чанань-
гl:гэ и• прилегающих г; центру ули-

цах. 

На площади царило • веселое 

плаивление. Далеко • разнюсиавись 

мелодиги марэдныхкитайиясгих пе-
сен. Молодежь исполняла тради-

ционные народные танцы. 

В разных концах огромной пло-

щади взвились к небу разноцвет-
ные ,накрьг фейерверка. Тяньань-
мынь усеялась феерическим све-

том, и еще чудеснее обрисовыва-
лись ее просторы. 

Изумительный каскад разно-

цветных огней иа площади Тянь-
аньмыиь продолжался •полчаса и 

после короткого тгарерьща, воз об-

нояллел. До поздней ночи шико-

вал народ на улицах китайской 

столицы. В народных гуляньях 

приняло участие полтора ч кiляо-

ла человек. 

Прием s посольстве Китайской Народной 
Республики в Москве 

1 октября в честь бюлыпого ра-

достного праздника-,10-летия со 

дня провозглашения Китайской 
Народной •Рестублигси Чрезвычай-
ный и Полномочныйпосол КИР я 

СССР Лю Сяо устроил прием. 

Около 1.500 человек заполнили 

t•веркатощий яркими огнями боль-
шой зал приемов нового здания 

посольства КНР, ,воздвигнутпто 

московскими строителями на 

Ленинских горах. 

С советской стороны •на приеме 

присутствовали А. Б. Аристов, 
Л. И. Брежнев, Н. Г. . Игнатов, 
А. И. Кириченко, Н. А. Мухитди-
ков, Е. А. Фурцева, А. Н. Косы-
гин, заместитель Председателя 
Президиума Верховного Совета 
СССР М. Рахмато'в и другие офи-

циальные лица, а также предста-

вители обгцгг•твенных орга.ни:за-

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ. В Под-
• московном угольном бассейне ши-

рдко внедряется щггтовая.механи-

зированная крепь «Мосбасс». Она 
обеспечивает значительное повы-

шение производительности труда, 

полную безопасность работы гор-

няков в шахтах. С применением 

механизированной крепи отпадает 

необходимость в дорогостоящем 

крепежном лесе: 

НА СНИМКЕ: начальник участ-

ка щитовой механизированной 
крепи яМосбассэ Н. М. Четвергов 
(слева) и горнорабочий В. С. 
Квасников осматривают щитовую 

крепь «Мосбасс». 
Фотохроника ТАСС 

цмй, ответственные сотрудники 

ЦК КПСС, Президиума Верховного 
Совета СССР, Совета Министрпв 
СССР, ряда министерств, нпвато-

ры производства, деятели совет-

ской культуры, строители, воздви-

гагвшие новое здание пасолытлза 

КНР в Москве. На приеме при-

аутствоизала супруга Н. С. Хруще-
ва - Н. П. Хрущева. 

В числе гостей были главы ди-

пломатических представительств, 

аккредитованные в Москве, со-

ветские и иностранные жур.хали-

сты. 

Во время приема посол Лю Сяо 
и Н. Г. Игнатан обменялись дру-

жескими речами. 

Прием прошел в исключительно 

теплой и сердечной обстановке. 

(ТАСС) 



2 Т Р У Д е ЛС 19б (2695) 

О ЧЕМ ГОВОРЯТ ИТОГИ 
ПЕРВЫХ ЗАНЯТИЙ 

Горняки изучают 

конкретную экономику 
В канун первого дня занятий в 

комбинате шахты № 3 на самом 

видном месте появилось красочно 

оформленное объявление. Внем 
сообщалось, что 1 октября в поме-

щении учебного пункта шахты 

для слушателей кружка конкрет-

ной экономики и всех желающих 

горняков будет прочитана лекция 

о новинках в автоматике и ди-

станционном управлении на шах-

тах страны. 

Лекцию пришли послушать ин-

женерно-технические работники, 
бригадиры, рядовые горняки. Ру-
ководитель кружка т. Гладышев 

предоставил слово лектору -

гсрному инженеру т. Вачаеву. 
- В июле этого года, - ска-

зал он, - п был на семинаре в 

городе Нонотопе, где специалисты 

обменялись опытам работы по 

внедрению механизации и автома-

тизации в горном производстве: 
Там нас ознакомили с новой аппа-

ратурой и механизмами, которые 

будут выпускаться для предприя-

тий угольной промышленности. 

Эти технические новинки можно 

с успехом применить и на шахтах 

нашего сланцевого бассейна. Они 
окажут большую помощь в улуч-

шении работы механизмов, что 

значительно облегчит условия 

труда горняков. 

Затем т. Вачаев ознакомил слу-

шателей нружкс принципом ра-

боты и устройством новой аппара-

туры, ответил на вопросы. 

В заключение слушатели реши-

ли организационные вопросы. Они 
договорились занятия проводить 

два раза в месяц по три часа. По 
пройденным темам состоятся се-

минары, что послужит более глу-

бокому усвоению учебного мате-

риала. 

В плане занятий кружка на 

новый учебный год запланиаова-
но прочитать лекции на темы: «О 
мероприятиях по претворению в 

жизнь ;решений ХХ1 съезда пар-

тии и июньского Пленума ЦН 
НПСС», «0 механизации и авто-

матизации : горного производства 

за рубежом», «Технико-экономи-
ч еское планирование на -шахте, 

горном участке и анализ достиг-
нутых экономических результа-

тов», «О- перспективах автомати-

зации и механизации на шахте 

№ 3» и ряд других.. Н чтению 

лекций привлечены горные инже-

неры, работники планового отдела 

и другие специалисты шахты. 

В целом занятие прошло жив 

и интересно. Но не все слушатели 

были на занятии. Помещение не 

было подготовлено. 

На эти недостатки руководите-

лю кружка т. Гладышеву и пар-

тийному бюро' шахты № 3 надо 

обратить внимание. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

Сделана 
хорошее начало 

Рабочий день клонился к кон- не пожелал, придтп на занятие. 

цу. В лга:рктнейдерсдсий отдел ком- ' - Занят я. Очень важное дело 

бината итахты .имени С. М. Киро- у ценя сегодня, - заявытл он про-
паганцнтсту, которая решила 
помнить ему о занятии. 

ва стали подходить люди. 

-- Здесь будем заниматься? 
спросил один из вошедших. 

- Здесь, товарищи, - объяс-
нила руководитель кружка . Ли-
дия Николаевна Затер. 

Ровно в 17 чалов 30.мтгнут на 

занятия явились горняки гг. Гал-
ктлн, В. вмановслсий, Илыии, Каса-
тов, Владимииров, Вруаенко и дру-

гие. У всех у них в руках тетради 

и карандаши. занятия начались. 

Пропапаитдмсг Лицуня Нгиколаевна 
Загер делает вводную леищчго по 

первой теме политэкономии, о зна-

чении этогг науки. Рассказ тесно 

увязывается с •:жисвнью нашей 
Родины, с происходящими собы-
тияги в стране и за рубежам. 
Прапагандаист подробцо рассказа-

ла о6 огропн м истглричёскплг зна-

чении визита никиты Сергеевича 
Хрущева в США. 

Рассыазьпвая об экономическом 

соревновании социаливма с капи-

татизмолг, Л. Н. Затер напомнила 

слушателям слова Максима Горь-
кого о ТОМ, что догнать капигга-
лизм - это значит одержать ве-

л1тнсуто победу, а перегнать капи-

талигзм - знач.ит уничтожить 

его. 

Занятия в кружке прошли' хо-

рошо. Но были недостатки. 0 них 

следует сказать; чтобы они больше 
не повторялись. Дело в том, что 

некоторые слушатели, как н в 

прошлом году, безответственно от-

неслись к учебе. Директор клуба 

горняков коммунист т. Антонов 

на-

- IГы Антонюва пригласим за-

втра н партбюро, - 'говорит сек-

ретарь Алелссандр Никюлаевмч 
Петров, - и разъястим ему ело; 

грубые ошибки, значение полити-

ческой учебы. 

С этим нельзя не согласиться. 

По словам коммунистов, т. Авто- 
нов и в прошлом году плохо от- 
носгился к учебе, зна=гит полезно 

ему еще раз напомнить требокза- 
инл Устава КПСС о толе, что ком-

лгу лист обязан непрерывно повы-

шать свой идегйт.но-лтолипическIийг 
уровень .Таигое же напопгинанне 

г1ужмо сделать колтпгуннстам тт. 

Алееннсо, Фадееву, также не посе-

т явшим .первое занятие кззунгка. 

В этот же деяы прошло первое 

задiятие в ашсоле агитаторов, кото-

рой руководит начальник шахты 

Е. И. .Щиголацн. ГПропатаидист 
сделал небюльшую вво мую лек-

цию, посаветавалс.н. со елушателя-

ии п темах занятии, затем р1с-

сказал об ттсторитчеокалг значении 

визита товарища Вгяситы Сертее-

кича хХрущева в Алгерииау, попро-

сил агитаторов;: чтобы.. они рас-

сназывали об этом рабочим. 

Первые занятия в кружках 

партийноло просвещения на шах-

те имени С. М. Кирова прошлит не-

плохо. Надо, чтобы партийное 

бюро шахты обобщило первый 

опыт и у странило выявленные 

недостатки. 

П. БУШАГИН, 

НА ПЕРВЫХ 
ЗАНя'ГИЯх 

Стрелки часов приближаются 
л G вечера. В помещении отдела 

рабочего с иабнсения комбината 
«Сланцуг» многолюдно. Пришли 
на первые занятия слушатели 

крунскев по изучению истории 

КПСС и' конкретной экономики со-

ветской торговли. 

Слушатели кружка по изуче-

нию конкретной экономики тор-

говли в первый час решили орга-

низационные вопросы•, ознакоми-

лись с тематикой занятий: После 
перерыва начальнике ОРСа В. Бо-
лотов рассказал о результатах по-
ездкси товарища Н. С. Хрущева в 

США. 

Слушатели кружка по изуче= 

нию истории КПСС также органи-

зованно явились .на занятия. Они 
ознакомились с учебным планом, 
лрослулпални вводную беседу, до-

говорились, о днях проведения 

следующих занятий. 

В. РОМАНОВ. 

Университет культуры 

начал свою работу 
1 октября вместе с кружками, 

семинарами н школами сети пар-

тийного просвещения (впервые в 

городе) начал работу вечерний 
университет культуры. 

В восемь часов вечера в боль-
шой зал клуба горняков один за 

другим- собирались слушатели 
университета: учителя, врачи, ин-

женеры, техники, рабочие и слу-

жащие предприятий п учреждений 
города: Они пришли сюда, чтобы 
прослушать первые лекции, озна-

комиться с планом дальнейшей 
работы университета. Среди при-
бывших - преподаватели средних 

школ №№ 1 и 3 З. Ф. Титкова, 
М. И. Майоров, В. Е. Михайлова, 
Г. В. Фурова, инженер техиичё= 
ского отдела комбината «Сланцы» 
Л. И. Кондратов, работники го-

родской больницы и поликлиники 

О. П.. Андреева, Э. А. Малкина, 

работники горвоенкомата, испол-

кома городского Совета, служа-

щие шахты имени С. М. Кирова и 

других предприятии и учреждений 
города. - 

С лекцией «Решения ХХ1 съез-

да КПСС о развитии науки и 

культуры на 1959-1965 годы» 

выступил член Ленинградского 
отделении Общества по распро-

странению политических и науч-

ных знаний Л. М. Карачинский. 
Просто и доходчиво он рассказал 
собравшимся о последни4х дости-

жениях нашей советской науки и 

искусства, говорил о неустанной 

заботе Коммунистической партии 

и Советского правительст`йа о 

культурном росте советского на-

рода, о перспективах дальнейше-
го развития науки и культуры в 
стране. 

Внимательно слушают собрав-

шиеся лекцию кандидата филоло-
гических наук Е. Ю. Сосовского 
«Искусство как форма обществен-
ного развития». Тесно увязывая 

теорию с практическими примера. 

мо, ои излагал материал доходцы- 

во и содержательно. 

После лекции слушатели уни-

верситета высказали в адрес пра-

вления городского отделения Об-

щества по распространению поли-

тпчесюгх я научны х знаний ряд 

пожеланий, направленных на 

улучшение работы университета. 

Вечером 1 октября прошли за-

нятия и во втором филиале уни-

верситета - в Доме культуры 

комбината «Сланцыр. 

Н. ДЕНИСОВ. 

КАЗ-АХСКАЯ ССР. ми-
хайловский \гольныЙ разрез -

передовое механизированное 

предприятие в Карагандииском 
угольном бассейне. Все трудоем-
кие процессы добычи угля здесь 

полностью механизированы.. Вла- 
годаря этому значительно сниже-

на себестоимость топлива. Только 
в текущем году от снижения се-

бестоимости угля сэкономлено 

около полутора миллионов рублей. 
В огромном котловане разреза 

мощные экскаваторы ведут разра-

ботку новых угольных пластов. 

НА СНИМКЕ: переноска путе-

укладчиком железнодорожного 

полотна к новым угольным пласн 

там. 

Фотохроника ТАСС 

1;. 
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Последователи 

Валентины Гагановой 

ВОЛХОВ. В мехаяническюм цехе 

Волховстроевского паровозного 

депо за последнее время смени-

лось несколько мастеров. Это от-

разилось на работе цеха. Часть 
деталей выпустсалась низкого ка-

чества, ;их приходилось реределы- 

гать. Срывались графики ремонта 

паровозов. 

Станислав Волков н это время 

работал в депо лрнемирикам. Ему, 
кале никому другому, были особен-
но заметны все недостатки в рабо-
те лгеханимческого цеха. И комму-

ниют С. Волков решил перейти в 

отстающий цех. Следуя примеру 

Валентины Гагановой, на отстаю-

щий участок перешел и В. Лука-

шин, стл.вший бригадиром' с.вароч-
ного цеха. 

на заготовительном 

пункте 

СОСНОВО. Рядом с железнодо-

рожной . станцией Сосново распо-

ложены склады и погрузочная 

плодово-заготгмвителыная контора 

райпотребсююза. Сюда каждый 

день прибывают аВтомашины, гру- 

женные продукцией сельского хо-

зяйства. Много выесатокачветвен-
ных овощей и картофеля сдают 

совхоз «Петровсисий», колхозы 

«Путь Ильича», • имени Кирова, 
Новая жизнь» и другие. 

Оосновскйе колхозы и совхозы 

уже отправили п Ленинград 1.300 
тонн овощей и картофеля. 

Высокопродуктивный 
скот 

Колхозы и совхозы Гатчинско-
го района пополняют свои фермы 

вы гсокопродуктивны пни животны-

ми. Десятки коров закупили .сов-

хозы сШушары», «Детскосель-

ский». Только хозяйство «Сквори-
цы» закупило за последнее время 

21 корову: - Ежедневно - от каждой 

из них дояркц получают в сред- 

нем по 16 тгплограихов молока. 

Высокий урожай 
картофеля 

Первым в Бонситогорсном рай-
оне завершил уборку картофеля 

колхоз «Трудовин>. Средний уро-

жай превысил 110 центнеров с. 

гектара. 
Заканчивают копку картофеля 

сельхозартели «Болышой двор», 

имени Веселогва и другие. 

Электрификация села 

Скоро о колхозе «Новое время» 

Новоладожсного района будет 

электричество. • Линию высоисо-

вольтных передач ведет бригада 

Н. Копейкина. От Дернюва до Дло-
сºсова-линия уже полностью гото-

ва. 

В Дудачкине, Логицов Вере1к-
ке готовы нисоковольтныеииии. 

Успехи кирпичииков 
Коллектив' Лесогорсного кир-

пичного завода соревнуется за' 

досрочное - вьитолнеТлие годового 

плана. В ©ти дни ,отлично трудят-

ся выставщики комсомолец Геор--
рий Васильев и Владимир Иванов. 
Их выработка в смену - 200-
220 .процентов. На 160 170 
процентов выполняют сменные за-

дания утсладчицы зинаида Кузь- 
мина и Валентина Дмитриева, 
бункерщик Федор- Кузнецов. 

Годовой .план выполнен 

Спре•внуясь за достойную. встре-

чу пррдстоящего Пленума ЦК 
КПСС, сельхозартель «Ленинское 
знамя» первой из Тосненслсом рай-

оне выполнила годовой план про-
дажи овощей и картофеля. Их от-

правлено трудящимся - города 

Ленина 250 тонн. За всю эту. про-

дукцию колхозу выплачено - свы-

ше 300 тысяч рублей. 
Подсчитав - свои возможности, 

колхоз гнки рашили сдать сверх 

плана еще не 'менее. 150 тпнн ово-

щей и 50 тонн картофеля. - 

Механизация ферм 
Коллектив Кингисеппской РТС 

проводит большую работу по .ме-

ханизации • жнвотноигодческих 
ферм. В своих мастерских ой из-

готовил доилынутпередвижную 
площадку -для механической дой-
ки коров. Первая такая ллотдадка 

установлена на Александрогор-
ской ферме исюлхоаа «.Новая заря». 
Это значительно повысило произ-

водительность труда, облегчило--
труд доярок. -Механизаторы РТС 
приступают н изготовлению и 

монтажу доильных установок на 

фермах других колхозов района. 

Первым выстрелом 

IцУГОЗЕРО. • На овсяное поле 

колхоза «Патонер» Как влкюского 

района осенигими ночалпи повадил-

ся ходить лге.дведь. Непроцгенный 
«гость» наносил большой аре(;iго 
какдый раз уходил ненаисазан-
лгым. 

Знал об этом и монтер' Еримх-
но'горск.ого почтового от-деления 

И. Н. Владимиров, только что ку-

пттвший ружье: Вечером рабочий 
отправился в поле. Ждать паса-' 

лапогЛ пришлось недолго, он 

подошел и начал лаксомитыся кол-

хозным овсом. Отойдя за куст, 

Владимиров быстро вложил пат-

рон и первым же выстрелам .убил 
медведя. -

(ЛенТАСС) 
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Нет заботы о больных 
Здание прптив.отуберхулезного 

диапансера, ремонтируется уже 

около полгода Половина здания 

была' от релгантирпвака еще летом 

й туда положили . больцых.,' Но 
при наступлении. холодной гтогоды 

вы яснилась, что в трех палатах 

не греют батареи .. центрального 

отопления. Неслгптря на неодно-

кратные обращения зав уiощёiг 

дгвспансерюиг в соотгветгствующие 

оргахмзации,.вопрос остался н е-

решеэiным. ьолынъге лгорзнут и к 

своей тяжелой болезни добаэвлягот 
еще простуду. Надо немедлензио 

ввести отопление в этих палатах 

в действие. 
Т. БЕЛОВА. 

Над ними не каплет 
Наш второй участок ., семьдесят 

второго управления <<Сантехмон  
таж.» уже продолакктельное время 

арендует у• треста № 31 многие 

жилые долга и скигадекие помеще-

ния, за что вы ллачивает аренд-
ную плату. Согласно доловору, 

стрситтелъны й трест N 31 обязан 
производить зй свой счет ремонт 

этих помещении, домов и следить 

за их сохранностыо. 
На деле получается совсем иная 

картина. Сейчас наступила .осень, 
пошли дожди. и в арендуемых на-

ми дамах, а также в складских 

помещениях стати протекать кры-

шиг. Ценное оборудование и мате-

риалы, хранящиеся в этих скла-

дах, начали ржаветь и посртитыся. 

И толмао пАтпму, что руководство  

треста N" 31 не итозаботгглось свое-

временно произвести ремонт поле-

щений й пусУгило это важное делю 

на самотек. 

Не. один раз обращалСя началь-

ник нашего участка т. Тогошвили 
к управляющему • арестам № 31 
т. Саптиру с просьбой начать ка-

витальный ремонт складских по-

лгещеннй. Но все безрезультатво.  
Управляющий отделывается толь-

ко обещавгиялви, а время не ждет. 
Идут дожди, портят ценное обору- 
доваигиге. Не за гораслги и зима с 

трескучими морозами, буранами и 

метелями. Пора руководству тре-

ста заняться ремонтом. 

и. жуков, 
кладовщик второго участка 

72-го управления ссантехмонтаж. 

Расточительности пора 

В нашем цехе" имеется неgколь-

ко окон. Размеры их очень боль-
шие, так как рабочим нужно боль-
ше света. Перед наступлением хо-

ходов рамы ,остеисляются.Некого 
рое время ойи стоят сверкая чис-

тотой. Зиной же от морозов или 

просто .от неасторпяпнопо обраще-
ния стекла бьются. Их, конечно, 

заменяют новыми и опять как-

будто все в порядке. По вот стек-

ла загрязнились и "их вынимают, 

положить конец 

чтобы помыть. Однако на прелснее 

место не ставят. Стекла валяются 

где попалю и пропадают. А ведь за 

них приходится платить немалые 

деньли. Но это не беспокоит руко-

водителей цеха. Они рассуждают, 
деакаягь, .не из нашего кармана 

платят. 

Н. ГАЛНИН, 

генераторщик газосланцевото 

завода. 

НАМ о твечают 
Читатель газеты т. Радзян при- а вот огородить ее не позаботн-

сtrал• в редгакцию письмо, в кото- 

рам рассказывал о том, что •в ря-

де кваiртиiр в домах №:№ 7 и 9 по 
уидшце-Дзерагсинскот,о нет воды, что 

работники ЖКО в поисках причи-

ны вырыли . около дома траигшего, 

лись. Это меикет , привести к не-

счастному слушаю. 
Начальник ЖКО т. Суслов со-

общил, иго в настоящее время 

водопровод июправлен, - траншея 

зарыта. 

• в помощь 

сельскохозяйственному производству 

ВКЛАД СТУДЕНЧЕСИОN МОЛОДЕЖИ 
С3уденты высших. учебных , за-1 выпускник I0. Маслов. На биоло-

ведений- Ленинграда помогают ра-

ботникам сельского хозяйства в 

укрепяении экономики колхозов и 

совхозов. Так, многие студенты .ес-

тественного, факультета Пвдагоги-

чвокото. института имени А. II. 
Герце1га ,проходили практику ,на 

ж ивотновпдчесгсйх фермах совхоза 

Красныfг Октябрь». Они работа-

ли доярками, производили обмеры 

коров, чистили их, готавилгг и 

раздавали коряга, а во-время оте- 

ла принимали телят. 

В Ленинградском университете 

ряд ценных исследований выпол-

нили студенты биологического 

'факультета, в частности 'по вы-

ведению новых ны сокоурожаГиных 

сортпв зерновых. Одноклеточным 
водорослям, которые могут быть 

широко использованы как деше-

вый кори для животных и для 

удобрения_ рыбоводных_. прудов, 

посвятйо свою дипломвуго работу 

НАШ ПЛАН НА СЕМИЛЕТКУ 
ЛIы, 1)1 ОПН 11 Подисавогорсииой 

молдчно-товарной фермы колхоза 

Шахтере>, зсорргно знаем, что со-

ветсгсие люди трудятся сейчас с. 

особь м воодуигевлениелг. Они пла-

• вят металл, выпускают новые ма-

шины, ткут красивые добротные 
ткани; строят новые дама, выра-

щивают богатый урожай. Словом, 
делают все то, чтобы разтивалась 

и крепла ваша любимая Родина. 
Гра,вьдиозные задачи славной 

семилетки требуют и от нас, ра-

ботников жювотновадства, смелых 

творческих поисков. Желая до-
стойно встретвть предстоящий 
Пленум ЦККПСС я 42-го гггдав-
пдину Велик.опо 'Октября, наш кол-

лектги,в вгсмимаТ.елыно обсудил сваи 

возможности, наметииг общий план 

фермы хо досрочному вьыполнениго 
семилетки, а каждая доярка при- 
няла личньпа план на семилетку. 

• В 1959 году наш колхоз дол- 
жжен . долучить -:годовой удой в 

• среднем от коровы по 3.200 ки-

лограммов молока. В будущем го-

ду мы репвили по своей ферме на-

досгть от каждой коровы по 3.300, 

в 1961 году - 3.500, в 1962 
году - 3.800 :и в " 1963 году - 

4.000 килограммов молока. 9тот 
план напряженный, по доярки и 

пастухи полны реипьмости его вы-

полнить. 

•3а 8 месяцев итого гсда нами 

получено по' 2.143 килограмма 

молоха. В сентябре" надпили по 

240 к'и:ограимюв. Таким образом, 
до .гсонца ,го.да' остается дагюлу-

чггтъ молока немногим больше 
600 килограммов от :коровы. 'И 
этого мы добьемся. Дояриси хоро-

шо ухаживагот за скпто^_и, стре-

мятся как можно больше собрать 
гс.апустного листа, чтобы коровы 

получали его оволго. До юканца го-

да будгут еще оггелы некоторых 

высаюопродухтивных коров, от 

которыхможно будет получить 

выаакие надои молока. 
Мы тредусмотрелгг, ЧТО основ-

ные трудноюти в выполнении пла-

на по проиiзводсгвву ,молоха будут 
состоять' в там, что в нашем кол-

хозе еще недостаточная кормо-

вая база. Поэтому нами, решено 

лично участвовать- в выращива-

нии кормовых культур. Думаем в 

будущем году вырастить кормо-

вую капусту на ишощасци но менее 

двух гектаров для подисормхи ко-

ров осенью.. Больше буден обра-
щать внимагюия • на вырдщинанне 

"молюгдняха," получаемого от луч-
ших коров, чтобы стадо пополагя-

лось хорошими животньпи и, спо-

собным. и дать высюкую продук-

тивность. 

Нас, зкмвотноводов, радует то, 

что в будущем оду правление 

колхоза обещает на нашей ферме 

установить механячетакую дойку 
коров. 9то значительно облегчит 
труд доярок, больше будет време-

ни по: уходу за животными. 

Каждый работник фермы хоро-

шо понимает, что без опепиаль-

ных знаний невозможйб правиль-

но организовать кормление жи-

вотных и уход за нгми. Мы резки-

ли регулярно посещать лекции и 

беседы, проводимые в колхозе, на 

ферме по вопросам животнотод-

ства: Н. НЛИМЕНТЬЕВА, 
заведующая Попковогорской 

молочно -товарной фермой. 

гической станции университета в 

Петрадварце студенты лад руко-

водством проф. В. А. Чесхоъова 
совершенствуют новый метод вы- 

ращивания овощей бее земли - в 

водных химических растворах. 

Такой способ особенно важен в 

условиях Севера, кусты анлй и 

юкатистой местности. При этом 

овощи растут прглгерно в полтора 

раза быстрее, а плоды томатов, 

например, получаются крупнее и 

сахаристее. 

В большой дружбе с практнкёй 
студенты Ленинлрадского селе- 
скохозянствен:ного ,института. Они 
помогают ученым выводить скоро-

спелые порта кукурузы, картофель 

для "северных районов страны, ве-

дут интересные исследования в 

помощь растентгавадам, участвуют 

в конструировании сельскохозяй-
ственных машин. 

(ЛенТАСС) 

В А РМ ИЮ ИДУТ л У ЧIЙИЕ 
ПРОИЗВОДСТВЕННИКИ 

Вот охи идут рядам. Оба широ-

асоплечие, ,мусгсутнстые, жизнера-
достные. До поступления на цгах-

ту .N 1 они не знали друг друга, 

а вот теперь их сроднила работа, 
одинаковая специальность - ма-

шинист шахтных машин и меха-

низмов. И не беда, что им прихо= 
далось•трудитыся на разных уча-
стках. Обпдность интересов, про- 

фессия и•, главное, комсомольский 
значок на груди сблизили их, 

сделали друзьями. 

- Ты, Борис, любишь морское 

дело? - спрашивал Алексей Ка-
лачев у своего приятеля. 
- Очехь, - отвечал Борис 

Болотов, - я :каждую книгу о мо-

ре с желанием" читаю. Когда меня 

будут призывать в армию, попро-

шусь, чтобы направили в Военно-

Морской Флот. . 

- Но для этого надо учиться. 

Приходи н нам в кружок. Мы мри 

комитете ДОСААФ сигнальное де-

ло изучаем..Придеть? 
- Обязательно, Леща, приду. 

Так началась их дружба. "Имея 
среднее. образование, каждый из 

них неустанно повышал сваи зна-

ния самостоятельно, помогал тога- 
рищам ло работе. Да иначе и быть 
не могла. "Ведь оба они - комсо-

мольцы. А звание комсомольца 
обязывает ко многому: хорошо 

трудиться на производстве, до-

стойно"вести себя н обществе, 
быть активным участникам в об-

Федосеенгсо прилезсно занимался 

спортом, получил звание спорт-

смена второго разряда по велоси-

педному апорту, сдал нормы на 

значок ГТО I ступени. Активное 
участие принимал он в духовом 

н зстрадном оркестрах тахты, в 

комсомольской работе. Призывная 
комиссия направила Нивкопая Фе-
досеенго н автомобильные войска: 

В такие же войска пошли сле-

сарь гаэасланцеваго завода, ак-

тивныlг член народной дружины 

Леонид Горелов, моторист шахты 

3 Анатолий Паденок, горнора-

бочий шахты имени С. М. Кирова 
Василий Пуиглняков и многие дру-

гие. 

Н. николыкии, 

щестиенной работе. Как хорошых 

праизводственгникав и активных 

общественн".ихав партийная арга-

низация шахты № 1 приняла .не-

давно Алегссея Калачева и Бори-
са"Волотова кандидатами в члены 

КПСС, а призывная комиссия 

Сланцевского горвоенкомата при-

знала их годными к службе в Ря-

дах Военно-Морского Флота. 

.- Спасибо за доверие, -- го-

рячо ответили Калачев'и Болотов,. 
когда их поздравили с .назгначени-

ем на флот. - Оправдаем звание 
коммунистов, будем слуакить Ро-
дине честно и самоотверженно. 

Достойным пополнением для 
Советской Армии являются и дру-

гие иризьпзники нашего города. 

0&и, как Калаче.в и Болотов, доб-
росовестно .работали ;на производ-

стве, активно участвовали в обще-
ственной работе, занимались спор-

том и сейчас идут к столу призыв-

ной комиссии. 

Вот перед нами коренастый 
юноша Николай . Федосеенхп. За-
кончив 8 классов средней школы, 

он. поступил на шахту .№ 3 и стал 
работать алектрослесарем. Быстро 
овладев своей профессией, Нико-
лай не остановился на дасТитну-

там, а стал учиться без отрыва от 

производства на курсах шофером 

и вскоре получив водительские 

права. Не забыл ои и обществен-
ную , работу. Комсомолец 

На снимках: (слева направо) лучшие произволствениики нашего города, прозванные 
скую Армию, Б. Болотов, А. Калачев, В. Пушняков н Н. Федосеенко. 

в Совет-
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Ленинград. Большой ,популяр-

постью у строителей пользуется 

автолавка специализированного 

магазина № 19 Ленкниготорга по 

продаже строительной лнтератупы. 

Здесь много книг и брогиюр, рас-

сказывающих о передовых мето-

дах строительства, м других пе-

чатных изданий. 

На снимке: продажа литерату-

ры на строительной площадке в 

10-м квартале Кировского района. 

Фотохроника. ТАСС 

. Футбол I ФИНАЛЬНАЯ ВСТРЕЧА 
НА КУБОК ОБЛАСТИ 

Извiестно, что в нашем городе 
создана команда ветеранюв футбо-
ла, в которую входят футболисты 
позоилого возраста: тт. Са-фрин 
(строiителыный трест N 31),• 
И,конаввков, Прошва, Егоров, Мер.- 
ницан+ий (газосланцевы й завод), 

- Туг`fiбав, Орлов, Кутищев, Пушкин, 
Цыгелыник (шахта N З), Кроли-
ков (шахта № 2), Алексеев 
(шахта № 1) и другие. 

Команда в ныневпнем сезоне 

правела ,неаколько встреч с вете-
• раналпи футбола ,других городов :и 

получила право учасггвавать в 

розыгрыше кубка области для ве- 

таранов футбола. Встреча аостоя 

лась 27 сентября с командой 
г.. Вы бор:га на стадионе г. Ломо-
носова. 

Игра началась в быстром теЧпе 
и уже на первых минутах выборг-
ских футболистой спасает боковая 
штанга ворот. Счет не удалось 
открыть. В дальнейшем на невсо-
торое время выборгские футболис-
ты захвзатььвают нноьцриативву. В од-

ну из атак . полузащятннк •коман-
ды напгего города т. Кроликов на 

цгграфногг площадке задел Млч 
рукой, за что команда г. Выборга 
получила право на 11 -'метровый 
штргной удар. Счет стал 1:0 в 

па выборгских футболистов. 
Но этот успех не внес расте-

рянногти в ряды коºианды нашего 

города. Она . стала наступать -ре-
шитеагьнее и смелее. Незадолго 
до ковгца первого тайма защитгьих 

т омаагиды г. Выборга задевает мяч 

рукой, й наш игрок т. Орлов 
(№ 9) с 11 -::метрового • удара 

сравнял счет. 

На 'протяжении всего второго 

тайма игра проходила с перемен-

нылг успехом. В нашей команде 

была ппроизвзедена замена: вместо 

т. Меримцкегл на тюле вышел 
т. Цыпельнки. Замена внесла не-

которое ож<ввленне в миру. Слав- 
цегвсюие футболисты предл.пз:хли 

быстрый темп ' игры и добились 

успеха. За несколько минут до 

канца встречи в ворота «против-

ника» был забит еще один гол. 

Однадоо судья, к удивлению фут-

балИстав и болельщиков, по неиз-

вестной причине гол не засчитал, 

мотивируя это тем, что якобы 
было нападение на вратаря. А 
дело было так. Во время удара по 

воротам вратарь в 6рооке выпус-

тил мяч з рук н его _добили в 

ворота. 

В итоге лолутилась ничья-1:1. 
Тогда по положенгпо бiы лю назна-

чено по пять 11-метровых штраф-

ны х ударов в те и другие ворота. 
Команда нашего порода забила 
один гол из пяти, а' кол[анда Вы-
борга - три из'пяти, и ей был 
вручен кубок. 

Но в связи г тем, что судья до-

пустил грубую ацгибису, не на-счи-

тала гол, команда нашего порода, 

ипру апрютестовала. Видимо, прм-

детея. еще раз памерятыся силами 

с ветеранами футбола г. Выборга. 

А. АЛЕНСЕЕВ. 

СОВЕ ТЬ/ ВРАЧА л 

Как уберечfь детей 
от заболевания туберкулезом 

Тубервсулез является инфекцаг-
онным, то есть iзаразнылг заболе-
ваюиелг, вьвзываемым митаробои-
туСи•.ркулезтой микобавигерией. 
Матгаробы очень стойцсме. Длитель-
ное время сохраняются в пыли, 

ке боятся высыхания, устойчивы 
к колебаниям телшературы . Источ-
никами инфеиг.ции являются боль-

, нюй человек, .ьыделяющмй с мои-

ротой больвпое количество туббак-
терий, а также круагный рогатый 
скот, больной туберинулезам. Че-
рез молоко происходит до 6 про-

центов всех заражений тryберкуле-
зотг, поэтому молоко надо уто-

треблять в кипяченом визе. Осо-
бенно подвержены заражению де-
ти и падраспки. Поскольку тубер-
кулез является тмгф кцхомвгыак за-

б:олеванием, предохрагвить челове-

ка от немо можно своевременно, 

сделав предохранительную при-

Новые фильмы 
в оКтябре 

Н октябре на экраны кинотеат-

ров страны выйдет -новая рабо-

та студии «Мосфильм». Это-эк-

ран из аци я повести И. Тургенева 

.«Мумуу.. Фильм поставлен режис-

оерол1 А. Бобрювокгюм н Е. Тетер•и-

ным. Автор сценария-Х. Херсон-

скнй. Главные роли исполняют ар-

тиогы А. Кочетков, Н. Гребешко-
ва, Л. Кмит. 

вилку. Првввзиввси против туберку-
леза делают ново оженнььм, де- 

тям н возрасте 2, 7 лет, под-

рогггкам 14 и 18 лет, .а также. 

и взрослыог, еще не инфицировзан-

ныпг туберлулезолн. 

В детских коксультациих при 

лечебных объединениях Сланцев 
и Больших ,Дучевс еже:двгевзно про-

иввогдятся обследования детей на 

инфвгцир.аванввость тубервсулезо.м 
и делаются - прививки. Особенно 
это ваноно своевременно сделать 

детям 2-летнего возраига, т. к. 

эта пр ввивка закрепляет первую 

пр,иввггжку, сделанную детям в ро-

дипынилм долге. 

Матери, берегите детей от за-

болеваний туберкулезом! Своевре-
менно делайте им гдраввивку! 

Т. ФЕЛЬДМАн, 
районный фтизнатр. 

Новыгг фильм в . этом месяце 

выпускает и московская киносту-

дия имени М. Горького. Это-ки-

натавесть «Первый день мира, 

поставленная па сценарию Н. Руд-

невой и И. ОльЦанюкого, реежиссер 
- Я. Сегель. Фильм рассказывает 

о там, как в первый день мира в 

небольшом немецком • -городке 
встретились перев•онсняк Платансв 
(артист В. Виноградов) .и медсе-

стра Оля (артистка Л. Бутенина). 
На следующий день омертельно 

раненного Платонова привезли в 

госпиталь, где работала Оля. Пуля 
была послана рукой эсэсовца, для 

которого первый .день мира был 

первым днем подготовки новом 

воины... 

Ряд навык интересных работ 

подготовили к октябрю и • на- 

циональные киностудии. Кинотеат-
ры Таллина покажут картину. 

«Незваные гости, павеству►ощуго 
о судьбе эстонских эмиграгггов, 
завербованных одной из иностран-

ных р.азвёдок. 

Киноповесть «Судьба поэта, 

поставленная студией -«Талжик-
фильм», посвящена жизни и дея-

тельности знаменитого таджикско-

го поэта Рудавги. Авторы фильма. 
- режиссер Б. Кимя.гаров и сце-

нарист С. Улуг-заде. В роли Ру-
даки снимался артист- М. Арнпов. 
Новую картину «Малмюку (по мо-

тивам повести К. Татарлшвили) 
покажет киназрипеля,м студия 

«.Грузия-,фильм». Фильм рассказы-

вает о судьбе двух грузинских 

мальчиков, прода:мных в рабство в 

Вен•ециго и Египет. Автор сценария 

и режиссер - Д. Рондели. 

Два навык фильма выпускают 

на экран кинематографисты Арме-
нии. Один . из них - «Ее фанта-
зия» - посвящен труду молодых 

армянских виноделов. Автор сце-

нария - К. Минц, режиссер -

С. Кеаормав. Вторая картина, ко-

торая называется «О чем шумит 

река, повествует о судьбе про-

стого советского человека, попав-

шего в плен в годы войны. 

На экраны выйдет ряд новых 

работ зарубежных кинематографи-
стов. Среди них два китайских 

фильма - киноповесть «Крылатые 
защитники, поювященная герои-

ческим делам китайских летчиков, 

и картина «Дочь партии, повест-

вующая о п-сдвиге мужественной 

дочери Коммунистической партии 

Юй Мэй. Кинозрителя увидят так-

же две нсiвых картины киностудии 

«Дефа» ГДР. Это. фильмы «Две 
матери и «По особому задамиюу. 

Среди работ зарубежных кинема-

тографистов, выходящих на экра-

ны в октябре,-грече.кий фильм 

«Человек с поезда, французская 

картина ' «На окраине Парижа, 
югославская киноповесть Своего 
тела господину и другие. 

Из хроникально-документаль-

нык фильмов наибольший интерес 

представляют картина «Дружба и 

единство, посвященная пребыва-
нию в Польшепартийно-Тдраан-
телыственной делегации Советско-
го Союза во главе с Н. С. Хруще-
вым, фильмы «Новая Болгарину, 
«песни летят над Невой», «Химия 

служит людям, «Жить и творить 

для народа. - 

(ЛенТАСС) 
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Путь к совещанию в верхах 
открыт 

ЛОНДОН. (ТАСС). Вьытупая с 

преiдзвыбориой речью в Падс.н 
(Йорасшир), премьер-минлстр Мак-
миллан, хараистернзуя междуна-

родную обстановку, заявил: «Сей-
час нам удалось заменить страх и. 

ультиматум об суЖгенлямм и ле-

ретоворами. Сейчас открыт путь 

к с веща$ию- в верхах». • 

ДЕЛИ. (ТАСС). «Это большое до-

стИ)неНоiе» , - так индийская -га-

зета «Нейшигл геральд» характе-

ризует итоги визвт°га Н. С. Хруще-
ва в США. 

Указывая, что напряженность 

не может :исчезнуть и холодная 
война не мажет закончиться в 

один -день, газета далее пишет: 
«Как первая смелая попытка в 

направле мн ослабления напря-

`.женнастн в. отношениях между 

Востоком и Западом, травсатлан-

тичесисое • пугешеетвие Хрущева 
угвенчалась большим успехом.. Са-
мая холодная фаза холодной вой-. 

ны миновала, и лед начал таять». 

. «Создается впечатление, - 
подчеркивает «Нейшнл геральд». 

- .что теперь расчистился путь к 

совещанию четырех вёлагких дер-

жав на вьлспгем уровне...» 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). « 11ы пол-

настыо поддерживаем новое пред-
ложкнне Советского правительства 

овсеобщем и полном разоружении 

и вместе со всеми миролюбивыми 
народами будем бороться, -за ско-

рейшее осуществление этого-пред-

ложения», - заявил председа-

тель презмрмума Верховного на-

родного собрания КНДР Цой Ем 
Ген на приеме, устроеетком послам 

КНР .в КНДР Цяо Сяо-гуагнем в 

честь десятой годовщины образо-

вания КНР. 

Недавний виз.йт Председателя 
Совета Министров СССР Н. С. 
Хрущева в США, ск:аватл Ц,ой Ем 
-Ген, явится большим вкладом в де-
ло ликвидации «холодной войны», 
ослабления международной напря-

женности, упрочения мира во 

всем митре. Настало время, когда 

заладные державы должны пре 

юратить свою безрассудную поди= 

тику ганвси вооружений. 

В Народной палате ГДР 
БЕРЛИН. (ТАСС). Народная па- 

лата Германской демократической 
Республики после двухдневного 

обсуждения единогласно утверди-

ла проект закона о семилетнем 

плане развития народного хозяй-
ства ГДР на 1959 - 1965 годы 

и директивы п социалистической 
-реконструкции йромышленности`. 

-Около двадцати - депутатов, 

представляющих все фрагцин На-
родной палаты, в своих выстулле--
ниях отмечали, что предлагаегкый 
завсанапроект является историче-

ским документом, повсазы вающи.м 
пути к победе социалистического 
общественного строя в Германской 
Демократичеаклй Республике. Они 
говорили о том, что успешное осу-

ществление семилетнего плана. 

еще более повысит международ-

ный авторитет ГДР .и в значи-

тельной степени. будет содейство-
вать решению национальных 

проблем, , стоящих перед немец-

ким .народам. 
.Как подчеркнул в своем вы-

ступлении председатель Объеди-
нения свободных гнемецкихъоф-
союзов Г. Варнке, -семилетний 

план является планом мира и пр•о-

грамлгой победы . социализма- в 

ГДР. 
Г. Варнне подцеркнул небыва-

лый размах трудовой Инициативы 

на предприятиях ГДР. Он сооб-
щил, что в настоящее время в 

ГДР создано более 18.300 коллек-

тивов социалислмческаго iсотруд-

ничества.- В соревновании за по-

четное звание «Бригады социали-

стИчедкого труда» принимает уча-

стие более 30.100 ' бригад, н- кото-
рые входит свыше 355.600 рабо-
чих. 

Председатель государственной 
планпвой . комиссии В. Лейшнер 
отметил в Своем ВььСтупдтенин, что 

ГДР имеет все необходимые эко-

намические предпосылки для осу-

ществлений плана. д 

ВЕРДИН. (ТАСС). В заключе-
ние заседания Народной палаты 

ГДР была принята резолюция 

всех фракций палаты, в, которой 
,пригветствуется Совместное совет-

ако-американское колтмiотивсе. - На-
родная палата горячоподдержи-

вает предложение Советского пра-

вительства п всео'бщетг и полном 
разоружении. 
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